



Nouvelles n° 150 – Février 2025

<https://lebua.be/>

Centre Le Bua – Rue du Bua 6 – B-6723 Habay-la-Vieille

Editorial

Nous nous rappelons que le 2 février la liturgie nous propose de fêter la 'Présentation de Jésus au Temple'. Cette fête est appelée aussi 'chandeleur', qui nous fait penser à la lumière qu'est le Christ lui-même, lumière appelée à briller dans notre cœur et autour de nous.

Ce jour a été choisi également pour y fêter le Vie consacré. Par notre baptême, chaque chrétien est invité à être porteur de la cette Lumière, principalement par sa manière d'être et d'agir.



Lors d'une de ses interventions aux Supérieurs majeurs de la vie religieuse, le Pape François les a exhorté en disant : « Réveillez le monde ! Soyez témoins d'une autre façon de faire, d'agir et de vivre ! »

Puissions-nous nous aider les uns les autres, dans la diversité et la complémentarité de nos vocations, à être des témoins de l'amour et porteur d'espérance dans notre monde.

frère Albert A.

Nouvelles du Bua



année, une merveilleuse expérience !

- 1^{er} janvier : en soirée, venue du groupe « Clowns Thérapie » animé par Bart Wever, un ami de la maison. Une vingtaine de personnes venues de Flandres et de Wallonie qui se sont échelonnées tout au long du séjour. Comme chaque

- Samedi 4 janvier : Christine Pierlot nous a rejoints, en soirée, avec son groupe « Un groupe pour soi ». Elle sera encore parmi nous toute la journée du lendemain avec un autre groupe « Devenir maître de sa vie ».



- Dimanche 5 janvier : fête de l'Épiphanie. Presque tous les jeunes étudiants sont retournés en famille après leur période de blocus... sauf Lola qui termine ce dimanche midi en prenant le repas avec nous en communauté, ce qui lui a donné l'opportunité de devenir 'reine d'un jour' en ayant trouvé la fève dans son morceau de gâteau !

- Mercredi 8 janvier : rencontre avec l'organe administratif du Centre le Bua auquel se sont ajoutés quelques invités pour réfléchir au futur de notre Centre d'accueil. Une réunion bien fructueuse.



- Jeudi 9 janvier : une petite dizaine de prêtres du Sacré-Cœur vivent aujourd'hui une journée de récollection. Deux thèmes seront proposés pour leur méditation : « devenir pèlerins d'espérance » et « les pères du désert nous ouvrent un chemin d'espérance ».

- Mercredi 15 janvier : une quinzaine de personnes issues du Doyenné de Gaume sont en réunion cet après-midi. Et en soirée, rencontre mensuelle du Groupe Champagnat.

- Jeudi 16 janvier : Christine Pierlot anime un atelier 'pendule' en soirée.

- Vendredi 18 janvier : « Diversifruits », un groupe que nous ne connaissons pas encore ! Venues des quatre coins de la Belgique et sous l'animation d'un connaisseur parisien, une dizaine de personnes ont confectionné dans notre Centre divers plats à base de produits naturels tout au long de ce week-end.



En après-midi, accueil d'une bonne vingtaine de jeunes qui se préparent à leur Confirmation.



participants. Vont se rajouter un groupe d'une quinzaine de jeunes venus de Ath pour une retraite scolaire qui se terminera vendredi midi. Nous les voyons à la gare de Habay dans l'attente de l'arrivée de leur train-retour.

- Mercredi 22 janvier : plusieurs groupes vont se côtoyer durant cette journée... Rencontre du conseil d'administration des Frères Maristes de Belgique mais aussi rencontre du 'Doyenné Pays d'Arlon avec une bonne vingtaine de

- Mercredi 29 janvier : quelques artistes qui proposeront des animations dans la région ont trouvé chez nous le gîte et le couvert.
- Vendredi 31 janvier : en soirée, accueil d'une Equipe Notre-Dame, venue pour sa rencontre mensuelle.

Agenda



La page Facebook du Bua :

Vous pouvez aussi nous suivre sur notre page facebook
<https://www.facebook.com/Le.Bua.Habay/>.

N'hésitez pas à la visiter, à la partager et à « liker » nos publications.

Si vous avez un peu de temps devant vous, pourquoi ne pas jeter un coup d'œil curieux sur notre nouveau site internet <https://lebua.be/> - créé et réalisé par Pierre B. un ami de la maison.



Date à bloquer dans notre agenda dès à présent

Souper Champagnat : vendredi 30 mai 2025 ! *Save the date* !

Prière du mois

C'est moi l'Artiste, dit Dieu ! Tu es mon vase d'argile. C'est moi qui t'ai modelé, façonné... Une merveille au creux de ma main ! Tu n'es pas encore achevé, tu es en train de prendre la 'forme' de mon Fils.

Voici que tu te désolés et désespères parce que tu as pris quelques fêlures au contact des autres. Tu t'es heurté, tu as été ébréché, tu as même pu tomber par terre et te briser ! Fêlures, éraflures, lézardes, brisures, cassures, ratures. N'oublie pas, c'est ta condition de vase.



Si je t'avais rangé dans un placard à vaisselle, tu ne connaîtrais pas ces heurts de la vie, mais tu ne servirais à rien ni à personne. Moi, dit Dieu, j'aime les vieux vases, un peu usés, un peu ébréchés. Ils ont toute une histoire ! Et toi, tu voudrais être lisse comme un nouveau-né ? Je te connais ô toi que j'ai façonné, pétri avec tant d'amour ! Je ne voudrais pas que tu te désolés de tes ratés !

Tu es fait de boue et de lumière ! Tu es fait pour servir ! Allons, n'aie pas peur : c'est mon ton Père, c'est moi l'Artiste. (Charles Peguy)



Pour s'inscrire ou se désinscrire à la Newsletter du Bua, veuillez écrire à centrebua@gmail.com
N.B. Les numéros précédents se trouvent en <https://lebua.be/newsletter/>

Vous souhaitez soutenir notre Centre d'accueil ?
Centre d'accueil Le Bua - BE76 0018 2217 3995 BIC – GEBABEBB
Merci d'avance !